Гуманитарный проект 

«Мир творчества и фантазии»
Государственного учреждения культуры «Детская художественная школа искусств г. Жодино»
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	1. Наименование проекта: «Мир творчества и фантазии»

	2. Срок реализации проекта: 2 года 

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Детская художественная школа искусств г. Жодино».

	4. Цель проекта: поддержка одаренных детей, в том числе и детей-инвалидов, для успешной интеграции и адаптации их в обществе.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

· поиск путей эффективной поддержки одаренных детей через художественное творчество;
· создание образовательно-творческой среды для художественного развития одаренных детей;
· поддержка инклюзии через художественное творчество;

· изучение и использование передового педагогического опыта по интеграции и адаптации в обществе одаренных детей, в том числе и детей-инвалидов;
· формирование пространства для самовыражения личности ребёнка.

	6. Целевая группа: дети, в том числе дети-инвалиды

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
1. Подготовка изменений во внутренней среде учреждения образования для внедрения проекта.

2. Повышение квалификации кадров для работы с одаренными детьми, в том числе и  детьми-инвалидами.
3. Ремонт помещения для организации мастерской.
4. Приобретение оборудования для творческих мастерских.
5. Разработка модели сопровождения одаренных детей, в том числе и детей-инвалидов.
6. Разработка индивидуальных программ сопровождения одаренных детей.
7. Реализация индивидуальных программ педагогами в условиях обучения в творческой мастерской.
8. Распространение опыта работы на другие учреждения образования через обучающие семинары, тренинги, конференции.

	8. Общий объем финансирования (в евро): 10000

	Источник финансирования
	Объём финансирования:

	Средства донора
	не представлено

	Софинансирование
	500 евро

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, г. Жодино

	10. Контактное лицо: Яворская Светлана Антоновна, директор, 
тел.: (801775) 6-56-82, е-mail: artschool-zhodino@mail.ru 


Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project

"World of Creativity and Imagination"

State Cultural Institution "Zhodino School of Arts for Children"
	1. Name of project: World of Creativity and Imagination

	2. Project implementation period: 2 years

	3. Applicant organization proposing the project: State Cultural Institution "Zhodino School of Arts for Children"

	4. Project objective: support for talented children, including children with disabilities, for their successful social integration and adaptation.

	5. Goals to achieve in terms of the project:

• search for the ways of effective support for gifted children through artistic creative work;

• form an educational and creative environment for the artistic development of gifted children;

• support the inclusion of the kids through artistic creative work;

• study advanced pedagogical experience in terms of social integration and adaptation of gifted children, including children with disabilities;

• form the space for self-expression of the child's personality.

	6. Target group: children, including children with disabilities

	7. Brief description of project activities:

1. Readjust the internal environment of the educational institution for the following implementation of the project.

2. Improve the qualifications of personnel for the following cooperation with gifted children, including children with disabilities.

3. Remodel the rooms with the following arrangement of the workshop.

4. Purchase the necessary equipment for workshops for creative work.

5. Develop a model for accompanying gifted children, including children with disabilities.

6. Develop an individual program for accompanying gifted children.
7. Implement individual programs by teachers in terms of training in a workshop for creative work.

8. Share the work experience with other educational institutions through training seminars, trainings, conferences.

	8. Total financing (euro): 10000

	Source of financing
	Amount of financing:

	Grantor’s funds
	not presented

	Co-financing
	500 euro

	9. Project location (region/district, city): Minsk region, Zhodino

	10. The contact person: Yavorskaya Svetlana, director,
 tel.: (801775)  6-56-82, е-mail: artschool-zhodino@mail.ru


We look forward to future cojperation!
